

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Por qué la salsa caleña es más rápida?](#)

▪ [Subió tarifa de taxis en Cali](#)

📰 [Google Noticias](#)

■ Un recorrido lleno de música, baile y tradición salsaera

## Todo sobre la Feria de Cali 2024: programación, Salsódromo, conciertos y actividades gratuitas para disfrutar



Fotos: Corfecali

### FERIA DE CALI

Sábado 21 de Diciembre, 2024

Del 25 al 30 de diciembre, la Feria de Cali celebrará su versión número 67, un evento que promete revivir la esencia de las ferias tradicionales con actividades pensadas para todos los públicos.

Este año, bajo el lema "La Feria donde debes estar", la programación incluye desfiles emblemáticos, conciertos con artistas de talla internacional y una amplia oferta cultural y recreativa.

Fabio Alberto Botero, gerente de Corfecali, destacó que esta edición busca rescatar las raíces del certamen.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ladrón fue abatido mientras intentaba robarse una motocicleta](#)



[Mujer murió tras ataque de su perro pitbull y su esposo falleció al conocer la noticia](#)



[Dónde y cómo reclamar boletas gratis para los desfiles de la Feria de Cali 2024](#)

2024



[¿Vuelve la cabalgata? Alcaldía de Cali aclara rumores de redes sociales sobre la Feria de Cali 2024](#)

“Queremos hacer una feria que honre las versiones de antaño, con eventos que conecten a las familias y revivan el espíritu original de nuestra celebración. El Salsódromo, por ejemplo, tendrá un trazado diferente y una canción oficial que refleja cómo la salsa llegó a Cali para convertirse en patrimonio cultural”, explicó.

La feria se desarrollará con más del 96% de sus eventos gratuitos, y contará con graderías familiares y áreas sin alcohol para fomentar un ambiente seguro y acogedor.

A continuación, te presentamos la programación detallada para disfrutar al máximo de este gran evento.

## **Programación oficial: cada día un evento para recordar**

La Feria de Cali 2024 tiene actividades diseñadas para todos los gustos, desde espectáculos de salsa hasta eventos deportivos, desfiles y encuentros culturales.

### **-25 de diciembre: Apertura con el Salsódromo**

La inauguración estará marcada por el Salsódromo, un desfile que combina música, baile y alegría.

Desde las 4:00 p.m. hasta las 11:00 p.m., la Autopista Suroriental, entre las carreras 53 y 39, se convertirá en un escenario al aire libre donde los bailarines mostrarán coreografías vibrantes al ritmo de la salsa.

Además, este año se habilitarán graderías gratuitas y un espacio familiar sin alcohol, pensado para que padres e hijos disfruten de este espectáculo en un ambiente seguro.

Mientras tanto, en los barrios como Montebello y las comunas 3, 4, 9, 10 y 15, las tarimas de la Feria Rural y Comunera comenzarán con actividades culturales y conciertos que resaltan el talento local.

### **-26 de diciembre: Fiesta de Mi Pueblo y Encuentro de Melómanos**

El Desfile Fiesta de Mi Pueblo será uno de los eventos más coloridos del día. De 2:00 p.m. a 8:00 p.m., las carrozas gigantes recorrerán la Autopista Suroriental, mostrando la riqueza artística y cultural de la región.

Mientras tanto, en las Canchas Panamericanas, dará inicio el Encuentro de Melómanos y Coleccionistas, un espacio dedicado a los amantes de la salsa.

Este evento, que se extenderá hasta el 30 de diciembre, incluirá exhibiciones de vinilos, conversatorios y una oferta gastronómica centrada en la comida valluna.

### **-27 de diciembre: Autos Clásicos y Feria Deportiva**

El Desfile de Autos Clásicos y Antiguos será el principal atractivo del día.

Este evento, que reúne vehículos icónicos de diferentes épocas, se desarrollará desde las 2:00 p.m. en la Autopista Suroriental, entre las carreras 53 y 39.

La Feria Deportiva también será protagonista, con disciplinas como teqball, ajedrez, boxeo y voleibol sentado.

Estas actividades se realizarán en la Unidad Deportiva Jaime Aparicio, y estarán abiertas al público del 27 al 29 de diciembre.

Por la noche, las casetas de la Feria ofrecerán conciertos y actividades recreativas para toda la familia en diferentes puntos de la ciudad, incluyendo el Bulevar de Oriente.

## **-28 de diciembre: Carnaval de Cali Viejo**

El Carnaval de Cali Viejo, uno de los desfiles más tradicionales de la feria, se llevará a cabo de 2:00 p.m. a 8:00 p.m. en la Autopista Suroriental.

Este evento, lleno de color y folclor, busca preservar la memoria cultural de Cali a través de comparsas, disfraces y música en vivo.

En paralelo, el Encuentro de Melómanos continuará siendo el punto de encuentro para los fanáticos de la salsa, mientras que las casetas y tarimas comunales seguirán ofreciendo actividades para el disfrute de todos.

## **-29 de diciembre: Superconcierto y festividades en los barrios**

El Superconcierto, que tendrá lugar en el Estadio Olímpico Pascual Guerrero a partir de las 3:00 p.m., reunirá a figuras como Rubén Blades, Grupo Niche, El Gran Combo y La Sonora Ponceña.

Este espectáculo promete ser una noche inolvidable para los amantes de la música tropical.

Simultáneamente, la Feria Rural y Comunera llevará música y recreación a barrios y corregimientos de la ciudad, reafirmando el compromiso de la feria con la inclusión y el acceso a la cultura.

## **-30 de diciembre: Clausura en grande**

El último día de la feria será una fiesta de cierre que combinará música, gastronomía y tradición.

La Calle de la Feria y el Bulevar del Oriente se llenarán de actividades desde las 2:00 p.m., ofreciendo un espacio ideal para despedir la feria con alegría y unión.

## **Un espacio para todos**

La Feria de Cali 2024 no solo busca destacar la riqueza cultural de la ciudad, sino también garantizar la inclusión y el disfrute de todos los asistentes.

Las graderías gratuitas en eventos como el Salsódromo, la Fiesta de Mi Pueblo y el Carnaval de Cali Viejo permitirán que más personas puedan acceder a estas actividades.

Además, por primera vez, se contará con graderías familiares, un espacio libre de alcohol para disfrutar en compañía de los más pequeños.

Por otro lado, la Feria Deportiva y los conciertos en los barrios brindan opciones para aquellos que buscan experiencias diferentes.

Con más de 50 actividades programadas, esta edición promete ser una de las más memorables.

Con una oferta variada que incluye desde música hasta deportes, la Feria de Cali 2024 será una celebración que honra la tradición y resalta lo mejor de la cultura caleña.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos